

David Lucas asiste al almuerzo de celebración del 35 aniversario de la Peña Barbacana

Fecha de publicación: 30/04/2016 0:00

Descripción:

La peña celebra su XXXV aniversario y ha homenajeado a los anteriores presidentes de la misma y ha nombrado a Ricardo Aguado como Presidente de Honor.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, la concejala de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos, Noelia Posse, y el concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez, han asistido al almuerzo elaborado por la peña Barbacana. La peña, que celebra su XXXV aniversario, rinde así un pequeño homenaje a las Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional, que se están celebrando en Móstoles.

David Lucas ha departido con todos sus socios, desde los más veteranos a los más jóvenes, en esta agradable jornada culinaria en honor a los hechos históricos del municipio mostoleño en la que hubo juegos infantiles y baile. Además, tras el almuerzo se ha procedido a homenajear a todos los presidentes que ha tenido la Peña durante su trayectoria, así como al nombramiento de Ricardo Aguado como Presidente de Honor.

La peña Barbacana se creó en mayo de 1981, cuando un grupo de amigos y familiares decidieron juntarse para celebrar las fiestas y fechas tan señaladas de la ciudad.